

IM FOKUS

Starkes Stück ohne Worte im Julierturm

Die Origen-Jünger wissen ja längst, was sie erwartet, wenn das Sursetter Kulturfestival wieder einmal zu einer Uraufführung in den roten Turm auf dem Julierpass lädt. Dazu gehört die Anfahrt mit dem Postauto bereits am Nachmittag, dann ein ausgiebiger Apéro Riche und eine persönliche Unterweisung durch den Intendanten Giovanni Netzer. Dieser hat am vergangenen Samstag selbst Regie geführt und das eigentlich bekannte Stück «Parzival» ganz neu geschrieben. Überraschend war deshalb nicht der pantomimische Stil der Aufführung, sondern die Umdeutung des mittelalterlichen Stoffes. Im Mittelpunkt steht ein Held, der sich ziemlich daneben benimmt und schliesslich doch lernt, was Mitleid und Liebe ist. Das Stück wird noch sechs Mal aufgeführt. (SPI)

